



Communiqué

Relève institutionnelle au Collège Jésus-Marie de Sillery : c'est officiel!

Québec, le 2 avril 2013. – Depuis la rentrée scolaire 2012, la gestion du Collège Jésus-Marie de Sillery est entièrement assumée par une équipe de gestionnaires laïques. C'est cependant le 2 avril dernier que les contrats officialisant le tout ont été signés.

Le processus de relève institutionnelle a commencé en 2009, à la demande des Religieuses de Jésus-Marie. La communauté se faisant plus âgée, la relève permettra, entre autres, aux Religieuses de s'occuper davantage de leur santé. De son côté, le Collège continuera le virage vers la mixité entamé à l'hiver 2012 avec l'ouverture de la garderie, le Petit Collège. Rappelons qu'à l'automne 2013, le Collège ouvrira ses portes aux garçons de la 1^{re} à la 5^e secondaire. Du côté du préscolaire et du primaire, l'arrivée des garçons continuera de se faire progressivement.

Pour la Corporation du Collège Jésus-Marie de Sillery, la relève institutionnelle et l'arrivée des garçons représentent le début d'une vague de projets de grande envergure. Mme Sylvie Gagné, directrice générale du Collège, se dit fière et heureuse de perpétuer la mission éducative du Collège à travers les valeurs prônées par l'œuvre des Religieuses de Jésus-Marie.

Le Collège Jésus-Marie de Sillery est un établissement d'enseignement privé offrant un service de garderie ainsi que l'enseignement préscolaire, primaire et secondaire. Le Collège est fier de continuer à transmettre les valeurs d'excellence qui font sa renommée depuis plus de 140 ans, tout en contribuant à la formation de citoyennes et, maintenant, de citoyens épanouis et engagés dans la société.

-30-

Source
Annie Boulanger
Coordonnatrice aux événements spéciaux
Collège Jésus-Marie de Sillery

Pour information
Mme Sylvie Gagné
Directrice générale
Collège Jésus-Marie de Sillery
418 687-9250, poste 302



De gauche à droite: M. Jean-Marc St-Jacques, président de la FEEP, M^e Pierre Bellavance, président de la Corporation du Collège Jésus-Marie de Sillery, M. Richard Brunet, vice-président de la Corporation du Collège Jésus-Marie de Sillery et M. Paul Boisvenu, directeur général de la FEEP.

